



21EME SALON DU CHAMPIGNON

ST JULIEN LE MONTAGNIER

26 ET 27 OCTOBRE 2024

Malgré une météo capricieuse, le 21ème salon du champignon fut une réussite. Cette manifestation culturelle à caractère d'utilité publique, touche en effet, le domaine de la prévoyance et de la sauvegarde de la santé.

L'année 2024 a été favorable à la poussée fongique et c'est plus de 250 espèces que nous avons pu faire découvrir (Amanite phalloïde, muscaria,... etc)

L'inauguration a eu lieu en présence de Sandrine RAYNAUD, députée suppléante de Philippe SCHRECK, Hervé PHILIBERT, Maire de Ginasservis et Président de la communauté des communes, Nicolas BREMOND, maire de Rians, Christian GHINAMO, maire d'Esparron de Pallières, Emmanuel HUGOU, Maire de la commune et de nombreux élus municipaux et Présidents d'Associations.



L'omelette géante, cuisinée par nos maîtres queue du Grand Chêne, était accompagnée d'un vin d'honneur offert par la municipalité



Nous avons accueilli 500 visiteurs et déterminé les cueillettes qui nous ont été présentées.



Nos mycologues: Gilles POULET, Jean-Pierre CHABRE, Michel LIENNARD

Les visiteurs ont été passionnés par les explications mycologiques données par les spécialistes. Deux conférences animées par Patrick COLOMBON et Robert ROLANDO ont été très suivies et ont donné lieu à un partage de discussion.







&s.

Nouveau décor réalisé par Corine sur la thématique des Schtroumpfs

Comme chaque année, nous avons retrouvé l'espace ludique avec le stand des senteurs puis livres, cartes mycologiques, billets de tombola, champignons secs sont proposés en vente.

Le public a pu également s'attarder devant les stands variés :

- Tourneur sur bois dirigé par Pierrot. Malheureusement, cette année et en raison de la météo, il n'a pu démontrer son savoir faire).
- Bougies artisanales réalisées par Virginie
- WOOD 83 (stylos et objets en bois)
- Stella Bijoux
- FOOD'N SHARE (Food truck)

Christian RINAUDO, Président de l'Association « Autour du Grand Chêne » adresse tous ses remerciements au nombreux public présent, à tous ceux et celles qui ont oeuvré à l'élaboration de ce salon, à la municipalité, à la communauté des communes, au département, à la région, la presse, la radio, sans qui ce salon ne pourrait avoir lieu.

A l'année prochaine pour le 22ème salon.

Annick